

Frankfurter Allgemeine

Feuilleton, Dienstag 18. Juli 2017, Nr. 164, Seite 14

Tschechisches Lob

Premia Bohemica für Urs Heftrich

Urs Heftrich ist mit dem tschechischen Staatspreis Premia Bohemica ausgezeichnet worden. Damit ehrt das Land die Leistungen des in Heidelberg lehrenden und regelmäßig für diese Zeitung schreibenden Slawisten als Übersetzer tschechischer Lyrik. Die Auszeichnung war zuvor sechs Jahre lang ausgesetzt gewesen, bevor sie der Kulturminister nun wieder einführt. Mit der Auszeichnung Heftrichs wird eine Reihe deutscher Übersetzer als Preisträger fortgesetzt, die bislang von Susanna Roth über Christa Rothmeier und Eckhard Thiele bis zu Reiner Kunze reichte.

F.A.Z.